



## 5 Pegawai Disdik Makassar Diperiksa Usai Kebakaran

# 5 Pegawai Disdik Makassar Diperiksa Usai Kebakaran

**MAKSSAR, TRIBUN** - Lima pegawai Dinas Pendidikan Kota Makassar diperiksa usai kebakaran yang melanda Kantor Dinas Pendidikan Kota Makassar, Sabtu (11/1/2025) dini hari.

Tiga diantaranya, ialah staf keuangan yang bekerja hingga pukul 02.05 wita dini hari.

Tim Laboratorium Forensik Polrestabes Makassar juga memeriksa Kepala Sub Bagian Keuangan, dan Satpam yang berjaga pada waktu kejadian.

Plh Kepala Dinas Pendidikan Kota Makassar, Nielma Palamba mengatakan, belum diketahui penyebab kebakaran tersebut.

Ia menyerahkan insiden ini ke Tim Labfor, apalagi penyelidikan masih akan berlanjut pada Senin besok.

«Kita serahkan ke pihak berwajib, karena kantor kami sudah di police line. Jadi kita serahkan saja ke pihak yang berwenang, kita tunggu saja hasil dari assessment yang dilakukan oleh tim labfor, ucapnia saat diwawancara di salah satu kafe di Jl Anggrek Raya, Paropo, Minggu (12/1)

«Kemarin sudah assessment secara umum, besok lebih rinci mungkin dan ada beberapa staf kami yang diperiksa. Staf keuangan 3 orang, kasubagnya (keuangan), ke-

«Kemarin sudah assessment secara umum, besok lebih rinci mungkin dan ada beberapa staf kami yang diperiksa. Staf keuangan 3 orang, kasubagnya (keuangan), kemudian security. Total 5 orang.»

### **NIELMA PALAMBA**

Plh Kepala Dinas Pendidikan Kota Makassar

mudian security. Total 5 orang.» sambungnia.

Setidaknya, ada tiga ruangan yang dilalap api saat kejadian.

Ruangan Keuangan, Perencanaan, dan aula Disdik yang ada di lantai 2.

Pantauan Tribun-Timur, kebakaran tersebut menyisakan puing-puing material dari ketiga ruangan itu.

Pihaknya juga masih mengidentifikasi barang apa saja yang hangus akibat amukan api menjelang subuh tersebut.

Yang pasti, komputer, videotron, 400 kursi baru aula Dinas Pendidikan, hingga laptop milik staf ikut dilalap api.

Termasuk juga server dapodik yang ada di ruang keuangan.

Ia berharap server ini masih bisa diselamatkan karena banyak data penting, termasuk dana BOS. (ami)

## *Pindah Sementara ke Aula Disnaker*

**PLH** Kepala Dinas Pendidikan Kota Makassar Nielma Palamba mengatakan, karena kantor dinas dalam proses penyelidikan maka kantor tersebut tak bisa diakses oleh pegawai.

Maka untuk sementara, aktivitas pegawai akan dipindahkan ke Kantor Dinas Ketenagakerjaan, Jl Ap Petarani.

Menurut Nielma, sekretariat sementara di Kantor Disnaker akan lebih mudah ia jangkau.

Apalagi, Nielma sendiri merupakan Kepala Dinas Ketenagakerjaan Kota Makassar.

Pihaknya telah mengeluarkan surat edaran bernomor 0226 /Edar/Disdik/1/2025 sekaitan dengan kebijakan tersebut.

«Ini sebagai upaya untuk tetap memberikan informasi, akses dan pelayanan pendidikan yang berkualitas terhadap warga masyarakat yang membutuhkan pasca kejadian kebakaran yang terjadi pada kantor Dinas Pendidikan Kota Makassar,» ucap Nielma, Minggu (12/1/2025).

Karena tempat yang terbatas, jam kerja pegawai dibagi atau menggunakan sistem shift, yang selanjutnya dibagi oleh masing-masing bidang.

Untuk mengefisieni pelayanan, dihitung mulai besok sampai batas waktu yang belum ditentukan, maka akses layanan pendidikan akan dilaksanakan secara hybrid.

Pelayanan secara offline akan diminimalisir dan mengutamakan mode online.

Nilema meminta agar seluruh Pengawas dan Penilik untuk mengoptimalkan pelayanan pada lokus satuan pendidikan yang menjadi binaan masing-masing berdasarkan basis Pusat Kegiatan Gugus (PKG PAUD) atau Pusat Kegiatan Guru (PKG SD-SMP) masing-masing;

Absensi kehadiran dan laporan kinerja bagi seluruh Pengawas, Penilik dan Staf Dinas Pendidikan melalui Koordinat tetap harus dilaporkan kepada Kepala Bidang masing-masing sebagai bahan analisis dan pertanggungjawaban. (ami)